
市長と語る会（H３０．１．１７ ふれあい会館）における意見及び市長の回答

Ｎo 意　　見 回　　答

1

　保護司会の行事で社会を明るくする運動を行ってお
り、昨年６７回目として実施したが、一般の方には良く知
られておらず、認知度が低い。市のホームページにも社
会を明るくする運動についての記載がないので、通年で
掲載していただきたい。

　社会を明るくする運動のＰＲについては、地域福祉を担当する部署だ
けでなく、教育部や子ども家庭部とも連携して行うべきものと考えてい
る。その体制が取れていないことを反省している。府中市の保護観察を
含めた更生保護の体制は、保護司会、警察署、消防署も府中市と行政
区域が同じなのも強みだと思うので、関係機関にしっかり働き掛けを
行っていきたい。まずは広報活動をしっかりやっていきたい。
※社会を明るくする運動について、１月１９日からホームページに掲載し
ています。

2

　一昨年の１２月にいわゆる再犯防止法が施行され、昨
年は再犯防止推進計画が閣議決定された。これを受け
て全国の各都道府県が施策を考え、都からも今年の夏
ごろには方針が出てくると思うが、国もオリンピック・パラ
リンピックに向けて「安全・安心」という日本のトレード
マークを確固たるものにして世界にアピールしようと考
えていると思う。都の再犯防止推進計画が各自治体に
おりてきたときに、再犯防止に限らず犯罪防止は保護
司会だけでできるものではない。市の考えがあったらお
教えいただきたい。

　１２月に閣議決定された再犯防止推進計画については、都の動向も
注視し、都と情報交換しながら、市としてどう歩みを進めるべきか保護
司会の皆様からも提案をいただきながら今後協議を行っていきたい。

3

　持続可能な施設管理と学校施設の老朽化対策につい
て、防災と福祉という観点にも関わってくると思うが、災
害時に避難する場所で第一に思い浮かぶのは学校で
あり、学校のあり方について考えていることがあれば、
お教えください。

　学校はコミュニティを醸成する場でもあると思う。介護予防などの福祉
活動であったり、子ども達の健全育成のため、地域の方々が地域の活
動で利用したり、そのような機能とスペースを設けるのも一つの方法だ
と考えている。

4

　市内には府中刑務所があるが、矯正施設と地域のつ
ながりや共生についての考えをお教えください。

　市政運営のテーマとして「対話と協働」を掲げている。矯正施設ともま
ちづくりを協働で行っていくことは重要なことと考えている。

5

　広報ふちゅうのエッセイ「市長コラム」をいつも楽しみ
に拝読しております。社会を明るくする運動に中学生も
参加し取り組んでいることや保護司会の活動について
も、ぜひ取り上げてほしい。

　中学生が授業後に、熱心に広報活動に協力してもらえることは嬉しい
ことなので、ぜひ取り上げたいと考えている。
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6

　保護司会の組織は外部から見たときに、どのように見
られているか。他の自治体の保護司会と比べて府中市
の保護司会がどのような印象か。良い点ともっとこうし
てもらいたいなどの要望があれば教えてほしい。

　府中市の行政区域と保護司会の地区が同じであり、これは他の自治
体で行政区域がまたがる場合と比べて課題に迅速に対応できることな
どが強みであると思う。府中の皆さんはまとまっていきいきと活動されて
いる。保護司の活動だけでなく、あらゆる面で地域社会を支えていただ
いており、大変心強く感じている。
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